Expresa reconocimiento en redes sociales

AMLO agradece al pueblo su respaldo

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

l Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, agradeció al pueblo de México, por el respaldo que le dio en el festejo por el quinto aniversario de su triunfo electoral, que realizó en el Zócalo de la Ciudad de México.

A través de sus redes sociales compartió un video del evento que se celebró el pasado sábado por la tarde, acompañado por el mensaje: "¡Gracias, pueblo!".

En el video alojado en la cuenta del mandatario federal, se observan las imágenes de la Plaza de la Constitución y López Obrador dando su discurso ante los asistentes.

EN EL ZÓCALO, el Presidente AMLO pronunció un discurso de una hora con cuatro minutos, en el que hizo un recuento de los logros de su administración desde el 2018.

Eldato

Destacó de fondo su mensaje en el que reconoció al pueblo mexicano su respaldo en todos estos años y particularmente al acudir a su convocatoria, y señaló que el pacto que hizo con el pueblo funcionó.

"El pacto funcionó, el pacto entre el pueblo y su gobierno se ha sellado bajo el principio de atender y respetar a todos, pero dar atención especial, privilegiar siempre la ayuda a los pobres y necesitados (...). Si nos preguntamos ¿quién es nuestro mejor aliado?, ¿qué contestamos? El pueblo. ¿Por quién estamos aquí? Por el pueblo. ¿A quién hay que servirle primero? ¡Al pueblo!", destaca en el discurso.

El video también resalta la parte en la que el titular del Ejecutivo federal resalta que en su administración se logró "algo que es muy valioso, hay justicia y tranquilidad social, y se avanza hacia la erradicación de la violencia, lo vamos a lograr entre todos, me canso ganso".

Tras su celebración en el Zócalo de la Ciudad de México, el Presidente de la República revisó el proyecto Chapultepec Naturaleza y Cultura: la Bodega Nacional de Arte, el Taller de Artes y Oficios y la nueva Cineteca Nacional.

A través de sus redes sociales, el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marti Batres Guadarrama, dio a conocer que realizó el recorrido de dicho proyecto, junto con el Presidente López Obrador.

En el trayecto también estuvieron presentes la titular de la Secretaria de Cultura, Alejandra Frausto Guerrero; el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval; el artista Gabriel Orozco y los funcionarios locales, Jesús Esteva, de la Secretaria de Obras y Servicios de la Ciudad de México, y Marina Robles, de la Secretaria de Medio Ambiente.

"Recorrimos con el Presidente @ lopezobrador., la secretaria de @cul**EL PRESIDENTE** señala que el pacto que hizo con la población funcionó; resalta que en su administración "hay justicia y tranquilidad social y "se avanza" para erradicar la violencia



EL MANDATARIO Andrés Manuel López Obrador, el pasado sábado en el Zócalo.

tura, mx., @alefrausto, el titular de la @ SEDENAmx. Luis Cresencio Sandoval, el artista veracruzano Gabriel Orozco, la titular de @SEDEMA_CDMX, @mrblesg. así como el titular de @SOBSECDMX, Jesús Esteva, el impresionante proyecto Chapultepec Naturaleza y Cultura: la Bodega Nacional de Arte, el Taller de Artes y Oficios y la nueva Cineteca Nacional. Me acompaño mi esposa, @DanielaCordAre, que hoy festeja su cumpleaños", publicó Batres Guadarrama.